

2024-03-05

¿Quiénes moderarán el primer debate para jefe de Gobierno entre Brugada, Taboada y Chertorivski?

Autor: José Andrés Velázquez

Género: Nota Informativa

<https://www.reporteindigo.com/reporte/quienes-moderaran-el-primer-debate-para-jefe-de-gobierno-entre-brugada-taboada-y-chertorivski/>

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) ya definió quiénes serán las personas que moderarán el primer debate entre candidatos a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México. El encuentro se llevará a cabo el próximo domingo 17 de marzo.

El IECM eligió a las figuras periodísticas con la aprobación de los representantes de los partidos. La sede del debate será en las instalaciones del Grupo MVS, luego de un proceso de licitación al ser la mejor propuesta.

Las personas que se encargarán de la moderación del debate entre Clara Brugada, Santiago Taboada y Salomón Chertorivski son la periodista Blanca Becerril y el periodista Víctor Hugo Michel.

Blanca Becerril

Cabe recordar que en total se llevarán a cabo tres debates por parte del IECM en las instalaciones de MVS. El primer encuentro está programado para las 8:00 pm y tendrá una duración de 90 minutos, de los cuales cada aspirante contará con 25 para presentar sus propuestas.

Victor Hugo Michel

¿Quiénes son los moderadores del primer debate por la Jefatura de Gobierno de la CDMX?

Blanca Becerril, periodista y locutora radial, se destaca por su experiencia en asuntos políticos y electorales. Ha sido la conductora principal de programas emblemáticos como Retrovisor, Bitácora Política y el noticiero de las 6.

También ha ejercido como moderadora en paneles de discusión junto a figuras destacadas como Enrique Quintana y José Antonio Meade, quien fuera candidato presidencial en 2018.

Entre 2016 y 2017 moderó los debates entre aspirantes a diferentes cargos de elección en el PAN y el Partido Verde. Asimismo, estuvo al frente en una mesa de análisis con los presidentes de partidos rumbo a las elecciones del 2018. Actualmente trabaja en Heraldo Televisión.

Por su parte, Víctor Hugo Michel en la actualidad se desempeña como director editorial en Milenio Televisión y Canal 6, aunque su trayectoria incluye colaboraciones destacadas con medios como El Financiero, Reforma y Excélsior. Ha sido galardonado con tres premios periodísticos en los años 2010, 2012 y 2013. Según su perfil en LinkedIn, posee una vasta experiencia en la conducción televisiva.

Síguenos en Google News para estar al día